



町民スキー教室に  
150名が参加しました

スキー場で南部町体育協会主催の町民スキー教室が開催されました。今年も多くの方々が参加し、冬の一日を楽しみました。

午前は、町内の経験者が講師を務めてスキー・スノーボード教室が行われ、基礎を学びました。その後、リフトを利用しての自由滑走で練習の成果を發揮してそれぞれ楽しんでいました。

来年も多くの方の参加をお待ちしてあります。



スノーボード教室



少しずつ滑れるようになりました

## 作文・論文発表



南中2年  
千月あかりさん



万小6年  
柴田晃助さん



栄小1年  
四條実梨さん

2月28日(日)、南部町文化ホールにおいて生涯学習フェスティバル・文化講演会が行われました。

フェスティバルでは「家庭の日」「青少年を育む日」の作文・標語・ポスターの展示、表彰、各種の発表が行われ、3名の小中学生が作文・弁論発表を行ない、大勢の観客の前で素晴らしい発表をしてくれました。また、本郷分館・向

田舎公民館の活動、課題等の発表も行われました。

文化講演会では、講師にスボーツプロデューサーの三屋裕子氏を招き、自身のいじめ体験からの成長や、人を生かすリーダーシップについてなど、講話をしていただきました。有意義な講演会となりました。



## 南中女子バレー部と記念撮影



三屋裕子氏

生涯学習フェステイバル開催  
文化講演会は三屋裕子氏を招きました

山梨県南巨摩郡南部町福士28505番地2  
TEL(0556)66-2111 FAX(0556)66-21900